

Sueños de un por-venir para las niñez de Porvenir

Nombre organización

Junta de vecinos Porvenir Bajo UV n°38

Descripción general del proyecto

La Junta de Vecinos N°38 de Porvenir Bajo, ha estado activa en la promoción de iniciativas que buscan mejorar la calidad de vida de las personas en su comunidad. A lo largo de los años, han implementado una serie de acciones centradas en la colaboración comunitaria, todas ellas orientadas a generar un impacto positivo en el entorno social y personal de las/os vecinas/os. La sede social se ha convertido en un punto de encuentro crucial para estas actividades, sirviendo como escenario para una variedad de iniciativas que van desde escuelas populares de nivelación de estudios, hasta escuelas deportivas que fomentan el desarrollo físico y emocional de las/os participantes.

En este contexto, el proyecto "Sueños de un por-venir para la niñez de Porvenir" se ha planteado como un paso significativo hacia el mejoramiento de los espacios comunitarios de Porvenir Bajo. Su objetivo principal es mejorar la infraestructura de la sede social de la Junta de Vecinos N°38, haciendo hincapié en la creación de condiciones que faciliten la convivencia y promuevan espacios de encuentro enriquecedores para todas/os las/os residentes, con especial atención a las niñeces.

Para alcanzar estos objetivos, el proyecto contempla acciones concretas, como el fortalecimiento del sistema de drenaje de la sede, una medida esencial para garantizar un entorno seguro y funcional. Además, busca financiar la adquisición de implementos deportivos, como zapatillas, para las niñeces del sector, promoviendo así la participación en actividades físicas que son fundamentales para el desarrollo integral de los niños y niñas.

Ideas fuerza

Colaboración comunitaria: promoción de acciones colectivas que mejoran la calidad de vida en Porvenir Bajo.

Mejoramiento de infraestructura: enfoque en la mejora de la sede social para optimizar su uso y funcionalidad.

Espacios de encuentro: creación y potenciación de áreas para la convivencia y el intercambio social.

Educación y deporte: iniciativas como escuelas populares y deportivas para el desarrollo personal y educativo.

Apoyo a la niñez: financiamiento de implementos deportivos para fomentar la participación infantil en actividades saludables.

Fortalecimiento de la comunidad: la sede social actúa como un núcleo de actividades que unen a las/os vecinas/os, fomentando la cohesión social.

Desarrollo integral de las niñeces: el proyecto busca proporcionar a los niños y niñas del sector, los recursos necesarios para su crecimiento y bienestar.

Sostenibilidad y habitabilidad: mejoras en la infraestructura, como el sistema de drenaje, asegurando un entorno adecuado para el desarrollo de actividades.

Accesibilidad y participación: equipar a la niñez con implementos deportivos, para promover la inclusión en actividades recreativas y deportivas.

Liderazgo femenino: el proyecto es liderado por mujeres, destacando el papel vital de las líderes comunitarias en la promoción del cambio social y el desarrollo comunitario.